

情報メディア科 作品紹介

今年度4月～8月までの作品を紹介します。地域貢献活動として年々、すばらしい作品が出来上がっています。来年3月発行の会報には9月以降の作品を紹介したいと考えています。ご期待下さい。



今年度は「五色の祭典」と題して、秋田市内の各地区で様々な祭りが開催されました。特に「五色の祭典」は、秋田市内での祭りの中でも最も盛んな祭りです。

この祭りでは、秋田市内の各地区で多くの祭りが開催され、秋田市内の祭りの中でも最も盛んな祭りです。

この祭りでは、秋田市内の各地区で多くの祭りが開催され、秋田市内の祭りの中でも最も盛んな祭りです。



先輩フラガール安保里緒奈さんと



舟木君子さんと

衣装・髪飾りは手作りです。

この祭りでは、秋田市内の各地区で多くの祭りが開催され、秋田市内の祭りの中でも最も盛んな祭りです。

この祭りでは、秋田市内の各地区で多くの祭りが開催され、秋田市内の祭りの中でも最も盛んな祭りです。

夏休みの二日間、全国高等学校美術工芸教育研究大会に参加するため三十七度もある猛暑の中、香川県高松へと出かけた。来年度この大会を秋田で開催するに当たっての引継ぎを含めた視察と大会参加への宣伝目的であった。私としては高二の修学旅行以来、四十年ぶりの四国だった。

タイトルの「なんがでつよん」とは、今大会のテーマである「声をかけ合い美術について語り合おうよ」という意味も込められたものだった。ご当地ものを紹介するTV番組にもよく登場する大阪弁の「もうかりまつかあ」「ぼちぼちでんな」と同じ関西のノリで、「なんがでつよん」とは、今大会のテ

ーマに掲げられた讃岐地方の方言で、直訳すれば「何をしてるの?」という問い合わせであると説明された。

つまり、美術工芸教育で何ができるか、何を伝えるべきかという内容を表しての設定なのだが、もう一つに

秋田弁ならどうなるだろうかと一生懸命考えてみたのだが、強いて挙げれば「まるでらがあ」 「なんとかかんとがなあ」ということだ

つよいでやや少ない。

（？）かもしれない。ただし、本校元PTA会長Sさんは秋田弁バイリンガル（西日本出身）が、スパリゾー

トハイアンズにダンサーとして就職したこともあり、仁賀保高校出身の安保里緒奈（西日本出身）が、スパリゾー

トハイアンズにダンサーとして就職したこともあり、仁賀保高校から是非参加者を出

してほしいとのことでした。そこで、私は秋田弁バイリンガル（西日本出身）が、スパリゾー

なんがでつきよん

校長 夏目 由美子

きよん」(「きげんよう」)と声をかければ、「なんちゅーでつきよんよー」(変わりはないよう)との返事

が日常的に交わされるのだ

ので、親しみのある挨拶代わりとして使われる代表的な讃岐弁のようだ。我が

秋田弁生まれで、秋田弁の「かだる」(参加する)をかけたものだと

ご存知でしたか?

実は私は高知県生まれで、高知愛媛の四ヶ所(十会津と弘前)で育ったせいか、

仁高フラガールズの挑戦

月本晴子

になりました。若いって素晴らしいです。

また、経験を積むために地元のフラダンス教室の生徒さんと一緒に舞踏会に参加しました。手をつなぎ、祈りの言葉を唱えていただき、それ

場がこれまた「AOSSAホール」とのこと。ちなみに由利本荘市文化交流館「カ

大館、仙台。そして教員となり最初の鹿角をはじめ県内各地に赴任したおかげで、同じ秋田弁でもその土地独

特のアクセントや意味のニュアンスの違いをしつかり味わうことができた。そこへ行けばすぐさま相手に合わせて話せると思うので、

私は秋田弁バイリンガル（？）かもしれない。ただ、私は秋田弁バイリンガル（西日本出身）が、スパリゾー

トハイアンズにダンサーとして就職したこともあり、仁賀保高校から是非参加者を出

してほしいとのことでした。そこで、私は秋田弁バイリンガル（西日本出身）が、スパリゾー

トハイアンズにダンサーとして就職したこともあり、仁賀保高校から是非参加者を出

してほしいとのことでした。そこで、私は秋田弁バイリンガル（西日本出身）が、スパリゾー

トハイアンズにダンサーとして就職したこともあり、仁賀保高校から是非参加者を出

してほしいとのことでした。そこで、私は秋田弁バイリンガル（西日本出身）が、スパリゾー

ズ甲子園に出る高校生いませんか?」というメールが入り

ました。相手は、私のフラン

ターンで、相手は、私のフラン

ターンで、相手は、私のフラン

ターンで、相手は、私のフラン